

No Habrá 'Diálogo' con Terroristas en Sesori

No se llevará a cabo la reunión entre el Gobierno y la guerrilla, que estaba prevista para el viernes 19 en Sesori, al norte del oriental departamento de San Miguel, confirmaron ayer por la mañana el Presidente Duarte y el dirigente subversivo Salvador Sa-

mayoa. Lo anterior, según declaró el presidente Duarte, podría recrudecer la violencia terrorista, aunque dijo poner su confianza en Dios de que tal cosa no sucedería. El domingo por la noche, en cadena nacional de ra-

dio y TV., Duarte anunció el fracaso de las conversaciones en Panamá y lo confirmó ayer por la mañana durante los actos conmemorativos del 165° Aniversario de la Independencia Patria, en un mensaje desde la Plaza Libertad.

Salvador Samayoa lo confirmó la mañana de ayer, desde Panamá, admitiendo asimismo que había fracasado la reunión previa realizada en aquella ciudad entre miembros del Gobierno salvadoreño y de los terroristas.

El objeto de la reunión era discutir la desmilitarización del área y agenda de la reunión, pero no pudo realizarse.

—Favor pase a la página 21.

Deportado se Suicida al no Hallar Trabajo

SANTA ANA.— Un joven que había sido deportado de Estados Unidos y que no encontraba empleo en esta ciudad, fue víctima de la desesperación y depresión a causa de su estado económico, por lo que decidió quitarse la vida.

De acuerdo con el parte judicial, la nueva víctima del desempleo que sufre el país es el joven Mauricio

Rauda Brizuela, de 21 años. Los datos proporcionados por sus parientes indican que primeramente, desesperado porque aquí no encontraba trabajo decidió irse a buscar fortuna como "mojado" a los Estados Unidos.

Infelizmente por sus propósitos no llegaron a fe-

—Favor pase a la página 23.

Terroristas Continúan Secuestro de Civiles

Quince adolescentes, cuatro adultos y dos menores han sido secuestrados por los terroristas en San Miguel y La Paz, en los últimos días, según informes militares.

Señalan las fuentes que a la población de San Gerardo, en San Miguel, llegaron los terroristas y tomaron por la fuerza a 15 jóvenes, a quienes se llevaron sin im-

portarles las súplicas de los padres de familia de que los dejaran libres.

En la finca San José, jurisdicción de Zacatecoluca, los terroristas se llevaron secuestrados a Santos Anaya, Isidro Beltrán Mejía y Dolores Beltrán Mejía, sin que sus familiares tengan conocimiento

—Favor pase a la página 21.

Tablero Judicial

Ebrio Mata a Motorista de la Ruta 31

Romeo Linares, de 36 años, motorista del bus placas B-77-898 de la empresa San Antonio, Ruta 31, fue ultimado ayer de dos balazos por Carlos Francisco Cortés, en la Avenida El Rosario Sur, de Soyapango, según informe de las autoridades.

De acuerdo a los datos proporcionados por el cobrador del bus, Herber Antonio Zelaya, Cortés no fue impedido de abordar la unidad porque andaba ebrio y armado.

Adentro del vehículo, Cortés no quiso sentarse y se fue en la puerta, con el peligro de caer, por lo que Linares le dijo que subiera, recibiendo como contestación dos balazos que lo hicieron perecer instantáneamente.

El hechor huyó, pero minutos después fue cap-

—Favor pase a la página 21.



CORDON DE SEGURIDAD. Agentes de la Policía Nacional se mantuvieron apostados frente al parque Bolívar, en la calle Rubén Darío, donde dirigentes izquierdistas quisieron provocar desórdenes, durante los desfiles escolares. Con el cordón de seguridad, los agitadores fracasaron en su intento, pero pintaron paredes y gritaron consignas.



ULTIMADO. Romeo Linares, de 36 años, motorista de un bus de la Ruta 31, fue asesinado de dos balazos por un pasajero ebrio, en Soyapango.

Izquierdistas Provocan Desórdenes en Desfile

Sindicalistas de la UNTS, dirigentes de ANDES y AGEUS, organizaciones de reconocida filiación izquierdista, causaron desórdenes al dedicarse a pintar paredes, a gritar consignas y a tirar hojas volantes sobre las cabezas de agentes de seguridad como actos de provocación, ayer durante el desfile escolar que se realizó en esta capital.

Cuando el desfile llegó al Parque Bolívar, sobre la calle Rubén Darío, encabezado por las alumnas del Instituto Morazán, los agi-

tadores se colocaron a la orilla de la acera y quisieron incorporarse a la marcha estudiantil, pero los agentes de la Policía Nacional formaron un cordón de seguridad y lo evitaron.

Sin embargo, los izquierdistas se dedicaron a pintar paredes y el monumento a Simón Bolívar, a tirar hojas volantes sobre la cabeza de los estudiantes que pasaban y aun encima de los policías, como un acto

—Favor pase a la página 23.

Fiscalía Decidirá Futuro de Hacienda en Litigio

La Fiscalía General de la República será quien decida a qué directiva de ANIS corresponderá al manejo de la hacienda "Santa Julia", actualmente en litigio.

Así lo dijo el coronel DEM Oscar Armando Amaya, comandante departamental de Sonsonate, al referirse al problema suscitado entre miembros de la Asociación Indígena Salvadoreña.

Tal como es del conocimiento público, añadió el militar, ANIS se ha dividido en dos directivas, cada una de las cuales dice re-

ger las aspiraciones y sentimientos de los núcleos indígenas del país. Una de ellas está presidida por Adrián Esquino Lisco y otra por otros miembros disidentes.

Por lo que respecta al papel del Ejército en este litigio, el coronel Amaya expresó: "No interferimos sino que dejamos todo en manos de los organismos competentes, aunque es oportuno decir que estamos ayudando a las personas pobres que han resultado

—Favor pase a la página 23.



ENTREGAN DONATIVO. El Club de Leones de Apopa entregó al Club de San Salvador, 2,580 colones para la campaña pro-riñón del Prof. Miguel Angel Bolaños. Al centro, Sr. Mario Cruz, presidente del Club S.S., recibe el cheque del Sr. Jorge Martínez.

Gobierno y Terroristas se Acusan de Fracaso Pláticas

Acusaciones mutuas se dieron ayer entre representantes gubernamentales y dirigentes terroristas, al fracasar estrepitosamente en Panamá, las pláticas previas a la tercera ronda de conversaciones pacificadoras proyectadas, en principio, para el próximo viernes 19 en la población de Sesori, San Miguel.

El Gobierno, a través de Rodolfo Castillo Claramount, Vicepresidente de la República, y del Ministro de Propaganda, Adolfo Rey Prendes, en rueda informativa celebrada en un hotel panameño, acusaron a los terroristas de pretender una tregua y una desmilitarización de 300 kilómetros cuadrados, con el fin de movilizar sus cua-

drados y armamento para dar algún tipo de golpe militar con propósitos propagandísticos.

Por su parte, los dirigentes terroristas Salvador Samayoa, del FDR, y Ana Guadalupe Martínez, del FMLN, reñieron a los periodistas en otro hotel de Panamá y acusaron al Gobierno salvadoreño del fracaso, además de que "caía en una contradicción más, pues el propio vocero oficial, Roberto Viera, dijo acá que la guerrilla ya no tiene fuerzas".

Señalaron los dirigentes

terroristas que "no podían aceptar las medidas de seguridad del Gobierno salvadoreño, pero si éste quiere seguirnos discutiendo otros puntos y dejarnos de último aquello en lo que no hay acuerdo".

Mientras tanto, Castillo declaró que "para el pueblo y Gobierno salvadoreños, las puertas no están cerradas y se dejarán abiertas".

Dijo asimismo que la exigencia de una desmilitarización de 300 kilómetros

—Favor pase a la página 22.

!Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 51.